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ПОЗДРАВЛЯЕМ СБОРНУЮ РОССИИ 
ПО ФУТБОЛУ С БРОНЗОВЫМИ

НАГРАДАМИ 

Совет  ветеранов
Г. П.  Октябрьский

Поздравляет  юбиляров:

ТУМАНЦЕВА Ивана Ивановича
КОНЯЕВУ Александру Николаевну
КАПРАНОВУ Лидию Николаевну
ЗАЙЦЕВУ Юлию Васильевну 

Дорогие  ветераны!  От всей души
поздравляем Вас  с  юбилеем! Желаем
крепкого  здоровья,  бодрости и сил,
хорошего настроения.

Пусть ВАС всегда окружают
внимание и забота, пусть  жизнь  Вам
дарит  больше добра и радости.
Счастья и долголетия! 

Председатель  Совета  ветеранов:
Н.А. Алёшина.

ПОЗДРАВЛЯЕМ  С  ЮБИЛЕЕМ!

ЛОЖКИНУ Клавдию Георгиевну
КАПРАНОВУ Лидию Михайловну
ИЗОТОВУ Людмилу Васильевну

Дорогие  ветераны!  Желаем
доброго  здоровья, преуспевания,
мирной и счастливой жизни в кругу
семьи и добрых друзей. Пусть энергия
и жизнелюбие не оставляют Вас, пусть
каждый новый день будет насыщен
интересными событиями и встречами.
Успехов и радости, благополучия всем.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П."
Старшее  поколение" Л.И. Федотова.

Организация "Старшее поколение"
выражает благодарность председа-
телю Совета Депутатов г.п.
"Октябрьский" Анопа Л.Н. за помощь,
оказанную при проведении празднич-
ных мероприятий, приуроченных к
Дню Труда.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П.  "
Старшее  поколение"     Л.И. Федотова.

Дорогая Татьяна Викторовна
Кузнецова!

Коллектив школы № 53 поздравляет
Вас с замечательным юбилеем!
Цветущий возраст, время подведения
итогов и реализации новых планов на
основе накопленного опыта и знаний.
Многие из нас в детстве мечтают стать
учителями, но только немногие
становятся ими. Веди Учитель - это не
только благородный, но и очень
сложный, кропотливый, каждоднев-
ный труд, требующий знаний,
терпения, а главное - доброты и любви
к ученикам. Прекрасно, что Ваши
мечты сбылись, потому что Вы в
полной мере наделены качествами
присущими настоящему Учителю. Вы
также принимаете активное участие в
общественной деятельности. Ваш труд
получил отличную оценку коллег,
учеников, руководителей школы,
городского поселения, района. Ваши
успехи не раз отмечались грамотами и
наградами, мы рады отметить, что в
канун юбилея Вам  вручена медаль
главы района "За доблестный труд".

Разрешите выразить уверенность в
том, что Вы еще долгие годы будете с
полной отдачей служить на
педагогическом поприще, щедро
делясь с учениками знаниями,
энергией, заражая их своим
энтузиазмом. Желаем от имени нашего
коллектива новых педагогических
успехов, отменного здоровья,
семейного лада и благополучия, роста
благосостояния.

Директор школы  № 53
Т.П. Иванова

Поздравляем Ольгу Ананьевну
Гончаренко с 30-летием

педагогической деятельности!

Трудна и почетна миссия Учителя,
которую Вы  избрали. За эти годы Вы
воспитали много достойных учеников,
Вот уже 10 лет  Вы преподаете
географию в нашей школе, предмет,
позволяющий ученикам понять как
огромна и прекрасна наша планета, как
много на ней интересного и
разнообразного. Поздравляем вас
желаем дальнейших творческих
успехов и всего самого доброго

Наш корреспондент встретилась с главой
городского поселения Октябрьский Юрием
Байдуковым. Тема интервью -  диагноз и курс
"лечения" тех  дорог, которые соединяют ули-
цы и дворы поселка. Язык не поворачивается
назвать их дорогами местного значения, по-
тому, что для  наших земляков  именно они -
самые жизненно важные.  Сможет ли быстро
домчаться по проселочным дорогам "скорая"
к больной матери? Не разбудят ли дворовые
колдобины спящего  ребенка в коляске? До-
коле автолюбители, сберегая подвеску,  будут
залезать на тротуар, пугая бабушек и малыш-
ню? Похоже,  у  водителей, демонстрирую-
щих   фигурное катание на  Дорожной улице,
уже кончился весь словарный за-
пас…

Корр.: Юрий Владимирович, какие
поселковые дороги будут ремонтиро-
ваться в этом году?

Ю.В. Байдуков: Если в  прошлом го-
ду мы сделали три больших улицы -
Новую, Первомайскую, Текстильщи-
ков, плюс площадь в новом микро-
районе-новостройке, то в  этом году
запланировали одну улиц.  Зато - са-
мую проблемную. Надо привести в
порядок Дорожную улицу, там потре-
буется серьезная работа. 

Также нам предстоит заняться ре-
монтом  проезда  по Трудовой улице.
Пока больше  объемных,  серьезных
дорожных работ по внутридомовым
территориям в этом году не предви-
дится. Надо решить главную пробле-
му - это замена теплотрасс в Запад-
ном микрорайоне,  и в районе улицы
Дорожной. 

Корр.: Для меня остается загадкой -
почему  до Вас ни у кого руки не до-
ходили до Дорожной,  и она за свои
полвека успела превратиться в самую
"Бездорожную" улицу поселка! Как-то
я попыталась посчитать сколько на
ней "рваных ран" размером с детскую
ванночку,  но досчитав до тридцати,
сбилась со счета. А ведь по идее
именно эта проезжая часть должна  была
стать эталоном дорожного строительства.  А
еще говорят, как корабль назовешь, так он и
поплывет … 

Ю.В. Байдуков: Когда-то это была доброт-
ная бетонная дорога, с хорошим водостоком.
Но, к сожалению, туда постоянно заезжала
тяжелая техника и прилично ее разбила. Года
три назад мы частично ремонтировали эту
дорогу.  Теперь мы ее полностью приведем в
порядок - от начала до конца. И поправим,
прилегающий к ней тротуар. 

Корр.: По иронии судьбы именно на Дорож-
ной улице находится дорожно-ремонтная ор-
ганизация.  Глядя на разбитый подъезд в эту
кузницу дорог, убеждаешься  в том, что са-
пожник всегда без сапог … 

Ю.В. Байдуков: ДРСУ не принимает участия
в дорожном ремонте в поселке, эта организа-
ция занимается только содержанием феде-
ральных трасс. 

Корр.: Среди ваших постоянных партнеров
числятся дорожные ремонтники? Кто ваши
подрядчики в этой сфере?

Ю.В. Байдуков:  В соответствии с законом
подрядчики периодически меняются.  Мы
обязаны проводить конкурс на проведение
дорожных работ.  

Корр.:Среди проблемно-разбитых дворов -

подъездной путь к магазину "Пятерочка" и ко
двору дома  № 40, что на улице Ленина. Там
тоже приложила руку, образно говоря, "тяже-
лая артиллерия" на колесах.  Ваш диагноз и
курс "лечения"?

Ю.В. Байдуков: В  следующем году обяза-
тельно сделаем. 

Корр.: Не успели девчонки и мальчишки, а
также их  родители порадоваться, что дорога
в школу № 53 вымощена тротуарной плиткой,
как "тепловики", что-то ремонтируя, смели на
своем пути добрую часть плитки.  Неужели у
них нет детей? Будут ли взрослые дяди ис-
правлять ситуацию? Или "дорога к знаниям"
так и останется с  ошибками?  

Ю.В. Байдуков: Конечно, мы ее восстано-
вим.  На следующий год намечена реконст-
рукция всего детского городка-парка, частью
которого стала дорога в школу.   

Корр.: Какие работы будут вестись в придо-
мовых территориях? 

Ю.В. Байдуков: В этом году продолжим
благоустройство территорий, связанное с ог-
раждением домов. Это не только создает со-
ответствующий эстетический вид вокруг
строений, но также станет чище в зеленой зо-
не, туда перестанут  заезжать  машины.  

Корр.: На какие средства будут ремонтиро-
ваться дороги, тротуарно-тропиночная сеть?
Ожидаются ли  внебюджетные вливания в эту
сферу хозяйства? 

Ю.В. Байдуков: Пока рассчитываем на мест-
ные средства. Еще не подтвердилась инфор-
мация о привлечении внебюджетных инвес-
тиций.    

Корр.: Как правило, дороги разрушаются
из-за  качества асфальта. В частности, из-за
низкого содержания щебня. Будут ли приме-
няться новые технологии в дорожном строи-
тельстве? 

Ю.В. Байдуков: На мой взгляд, достаточно
следить за качеством всех составляющих ас-
фальта  - битум,  щебень, и другие необходи-
мые добавки.  Если хотя бы все нормативы и

технологии будут соблюдены, асфальт про-
служит  долго.  

Корр.: Если бы еще добиться, чтобы на до-
роги ложилась соответствующая нормам на-
грузка… 

- Ю.В. Байдуков:   Мы пытаемся полностью
ограничить сквозное движение транспорта по
поселку. Уже сейчас у нас вырисовывается
кольцевая дорога, которая начинается на
въезде в  микрорайон Западный и заканчива-
ется на улице Первомайской. В ближайшее
время будем перекрывать дорогу в районе
въезда к бане, чтобы не было сквозного про-
езда. Со временем у нас не  будет проездных
дорог.  Для транспорта мы создадим общее

кольцо с проездами на любую улицу.
Тогда и скорая помощь сможет  быстро
подъехать к любой точке на карте по-
селка. Кстати, по кольцевой мы плани-
руем запустить маршрутку. 

Самое главное, чтобы люди смогли
спокойно передвигаться, а автомоби-
листам не составит труда подъехать к
месту проживания в объезд,  а не "че-
рез сквозняк", как это было принято у
нас долгие годы.  Хотя это и создаст
некоторые неудобства для автолюбите-
лей, но дети, мамы с колясками, вело-
сипедисты, для нас важнее. 

Корр.: Какое место по важности у Вас
занимают дороги?

Ю.В. Байдуков: Первое - инженерные
сооружения, дороги и благоустройство
- второе. Хотя это не менее важная и
неотъемлемая часть развития нашего
хозяйства. Еще совсем недавно и пло-
щади в новостройке не было,  и циви-
лизованного въезда к Западному мик-
рорайону, и Первомайская улица была
совсем разбита. 

Сейчас ситуация начала исправлять-
ся. Я не хочу сказать, что мы добились
идеального состояния наших дорог.
Но к нему надо стремиться. Современ-
ные  дороги предполагают вложения
приличных финансовых средств.  Пора
строить дороги, как во всех Европей-

ских и во многих российских городах, выкла-
дывая их  тротуарной плиткой.  У нас появит-
ся первая пешеходная зона, свой Арбат, вы-
ложенный тротуарной плиткой - от админист-
рации до магазина "Пятерочка". Вдоль кото-
рой появятся  "пушкинские" фонари. Пеше-
ходная и торгово-развлекательная будет ог-
раждена от  федеральной трассы.  И все это
будет сделано за внебюджетные средства ин-
весторов. 

Пресс-служба Люберецкого муниципально-
го района. Бюллетень №47
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ФЕВРАЛЬ 
23 —Начало Великого поста 

14 — вмч. Трифона 
16 — Прав. Симеона Богоприимца 

и Анны пророчицы
 17 — Прав. Кирилла Новоезерского

 18 - Иконы Божией Матери 
“Взыскание погибших”

 21 — Вмч. Феодора Стратилата, 
Всех преподобных отцов, в подвиге 

просиявших
 Иннокентия, еп. Иркутского

  23 — Иконы Божией Матери 
“Огневидная”

 24 — Прп. Дмитрия Прилуцкого
  25 — Свт. Алексия, митр. 
Московского и всея России, 
чудотворца, Иверской иконы 

Божией Матери

23 февраля — 
День Защитника Отечества

Дорогие защитники Отечества!

Прежде всего, хотим пожелать мира – 
всей нашей большой стране, каждому дому 
и каждой семье! Мы желаем мира братско-
му народу Украины, всем странам и всем 
народам. Мир – это новые достижения, 
интересная и яркая жизнь, занятия спор-
том и любимыми увлечениями, культурная 
и общественная деятельность, семейное 
счастье и благополучие! 

Жители Октябрьского в военное и мир-
ное время воинской доблестью и честным, 
самоотверженным трудом доказывали свой 
патриотизм, свою любовь к родной земле! 
Ведь можно защищать Отечество и на поле 
боя, и стоя у станка! Благодаря защитникам 
Отечества наши границы неприкосновенны, 
мы живем под мирным небом в свободной 
стране! Мы вновь и вновь низко кланяемся 
нашим ветеранам, которым обязаны этим 
счастьем, мы благодарим их за нас и наших 
детей! Мы говорим слова благодарности 
тем, кто достойно продолжает славные 
воинские традиции, верой и правдой слу-
жит своему Отечеству!

МИР – главное завоевание Победы, к 
70-летнему юбилею которой мы готовим-
ся! Пусть   всегда над нашей землей светит 
солнце, пусть всегда будет мир – хочет-
ся пожелать нашим землякам словами 
известной песни! 

23 февраля – праздник мужества и 
добра! Мы желаем сильной половине чело-
вечества быть для своей семьи и любимых 
самыми верными, самыми непобедимыми, 
самыми надежными защитниками! Пусть 
любовь, мир и согласие всегда будут в 
наших домах!

Глава г.п. Октябрьский  А.Н. Терешин
Руководитель администрации  

В.Б. Храмцов

Совет Ветеранов г.п. Октябрьский
Поздравляет с юбилеем:

КНЯЗЕВУ Анну Петровну
ПРОЦЕНКО Ираиду Михайловну
ЕФРЕМОВУ Анну Ивановну
КОРЧАГИНУ Галину Васильевну
АЛЕШИНА Владимира Александровича
КОЗЛОВУ Наталью Константиновну
МЕДВЕДЕВА Михаила Павловича
НАРУЛЛИНУ Нарзиду Абдулловну
ОСИПОВУ Александру Ивановну
СТЕПАНОВА Георгия Егоровича
СТАРЧЕНКО Валерия Леонидовича
ПАТРЕКЕЕВУ Тамару Григорьевну

ЮБИЛЕИ — это опыт и мудрость, 
Это жажда жить с пользой для всех! 
Это неукротимая бодрость, 
Это искренний, радостный смех! 
 ЮБИЛЕИ — это память и верность,
 Это друга плечо и совет! 
Это лучшей мечты дерзновенность,
 Удовольствие прожитых лет!

Председатель Н.А. Алёшина 

МОО «Старшее Поколение»
Поздравляет с юбилеем:

КОМЯГИНУ Антонину Михайловну
ЕРАСТОВА Николая Ивановича
ЛЫСОВУ Людмилу Андреевну
КОРЧАГИНУ Галину Васильевну

От всей души мы поздравляем
с одной из самых лучших дат. 
Еще сто лет прожить желаем, 
не зная горя и утрат! 
Желаем только улыбаться, 
по пустякам не огорчаться, 
не нервничать и не болеть. 
И в общем жить и не стареть!

Руководитель Л.И. Федотова 

 Гуляй, Масленица!
Так повелось в России, что если девушка  - то  красавица, если молодец – то 

богатырь. Кто хотел, мог в этом убедиться, придя на Масленицу в Октябрьском. 
22 февраля в Прощеное воскресенье жители встречали весну и провожали зиму 
на стадионе «Балятино».

Широкие гуляния привлекли и детей, и молодежь, и людей солидных. Каждый 
мог найти на празднике занятие себе по душе.  Дети развлекались на катке и пры-
гали на батуте, мужчины играли в футбол – да-да, в футбол – и получалось отлич-
но! Мамочки совершали променад с детишками в колясках. Люди хозяйственные 
прошлись по коробейникам, прицениваясь к товару. Но больше всего народа 
собралось у сцены, где артисты продемонстрировали нам оригинальнейшую про-
грамму, подготовленную Культурно-досуговым центром (Н.Н. Данилова). Песни и 
пляски сменялись частушками и прибаутками. Отлично выступили и творческие 
коллективы Октябрьского, сорвав шквал аплодисментов и заставив публику 
невольно пританцовывать и подпевать, любуясь артистами. Фольклорная группа 
«Русская равнина» также  снискала одобрение зрителей. 

15 февраля, в праздник Сретения Господня, 
который в этом году совпал с началом мас-
леничной (сырной) недели, в нашем храме 
прошло празднование масленицы. По окон-
чании Божественной литургии на храмовой 
площади были развернуты столы с блинами, 
медовухой и чаем. В празднике и конкур-
сах принимали участие и самые маленькие 
гости: дети и внуки прихожан нашего храма и 
жителей поселка Октябрьский, воспитанники 
центра психолого-педагогической реабилита-
ции "Ариадна" (директор Лариса Семеновна 
Фишман), а также прихожане храма и гости 
из близлежащих поселений. Особый тон, 
присущий масленичным гуляниям, задавали 
творческие коллективы Культурно-досугового 
центра (директор Наталия Николаевна 
Данилова, художественный руководитель 
Светлана Викторовна Смирнова) и молодые 

танцевальные коллективы: группа "Волнорезы" под руководством Дроновой С.Ю., 
фольклорная группа Анисимовой Татьяны, вокальная студия "Успех", группы – 
"Веселки" и "Оранжевый квартет" под руководством Смирновой С.В., группа "Яркие 
краски" под руководством Боровской Т.И..

Невзирая на зимний пасмурный день, можно смело сказать, что праздник удал-
ся на славу!

Иерей Андрей Дьячков
настоятель прихода Троицкого храма г.п.Октябрьский

ШИРОКАЯ МАСЛЕНИЦА!
Сретение Господне. Начало Масленицы
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Наш корр.

Житель всегда прав
Еженедельно на оперативных совещаниях главы г.п. 

Октябрьский А.Н. Терешина речь идет об удобстве и комфорте 
жителей. Для этого ведутся работы по поддержанию чистоты 
и порядка на улицах и микрорайонах Октябрьского. Жителям 
предоставлено право решать, где удобно расположить детскую 
площадку и как поставить лавочку, когда проводить озелене-
ние и где лучше расположить контейнер для уборки мусора. 
Именно поэтому на совещаниях в качестве полноправных чле-
нов присутствуют представители общественных организаций 
г.п. Октябрьский: «Совет ветеранов», «Старшее поколение», 
«Общественный Совет при Главе». Совместная работа муници-
пальных структур и общественности дает все больший эффект.

16 февраля на совещании рассматривался вопрос  утилизации 
разных видов отходов, так как некоторые виды отходов, напри-
мер, батарейки или электролампы имеют в своем соста-
ве вредные вещества и требуют специальной утилизации. 
Изделия из пластмассы при горении и длительном хранении 
также могут быть опасны и должны подвергаться специаль-
ной обработке. Обсуждались вопросы электробезопасности 
и пожарной безопасности в микрорайоне Красное Знамя, где 
МУП ОЖУ проводит обследование и замену старой электро-
проводки.

Строительство детского сада ни в малейшей степени не 
должно создавать угрозу безопасности жителей, а особен-
но школьников. И, конечно, жителей нужно своевременно 
информировать не только о строящихся объектах, но и об 
предполагаемом строительстве. В частности, необходимо 
ознакомить жителей с проектом строительстве нового рынка. 
Вновь поднят вопрос об отведении земельного участка под 

строительство бани и размещении в Октябрьском службы ЗАГСа.
24 февраля  рассматривался вопрос контроля за уборкой льда 

и снега, так как гололед – привычное сопровождение весенней 
оттепели. Душевой в доме Первомайская, д.16 жители довольны, 
но все же нужно дооборудовать помещение душевой (резиновые 
коврики, крючки для одежды). Проведение теле-радио-коммуни-
каций и телефонной связи  по адресу: ул. Ленина, д.25 постален 
перед ООО «КИТ».

И! Самое пристальное внимание уделялось подготовке к 70-ой 
годовщине Великой Победы контролю за улучшением жилищных 
условий ветеранов ВОВ. Завершен ремонт в квартирах 2-х вете-
ранов, идут подготовительные работы на оставшихся объектах.  

По всем вопросам Глава установил конкретные сроки 
выполнения работ и назначил ответственных исполнителей. 
Представители общественности выразили пожелания по даль-
нейшему благоустройству своих домов.

Новая реальность. 
Новые возможности
В соответствие с решениями правительства Российской 

Федерации, губернатором Московской области А.Ю. Воробьевым 
утвержден план первоочередных мероприятий по обеспечению 
устойчивого развития экономической и социальной стабильности 
в Московской области в 2015 году: «Новая реальность. Новые воз-
можности».

Реализация Плана Губернатора на местном уровне обсуждалась 
на совещании главы района В.П. Ружицкого. В Октябрьском глава 
г.п. Октябрьский А.Н. Терешин обратил внимание руководителей 
структурных подразделений на необходимость принятия мер для 
предупреждения кризисных явлений.  

20 февраля руководитель администрации г.п. Октябрьский 
Храмцов В.Б. провел расширенное совещание, подробно обсу-

див  систему антикризисных мероприятий с руководителя-
ми структурных подразделений администрации. Владимир 
Борисович обратил особое внимание на комплексный харак-
тер мероприятий, выработанных в соответствие  с Планом 
Губернатора. В.Б. Храмцов подчеркнул, что Администрация 
будет выполнять все принятые на себя обязательства, пре-
жде всего социальные. В этом поможет режим строгой эко-
номии и повышения эффективности использования бюджет-
ных средств, соблюдение дисциплины платежей, системная 
и плановая работа системы ЖКХ, принятие дополнительных 
мер безопасности.

В ходе совещания были определены задачи, сроки испол-
нения, ответственные исполнители реализации антикризис-
ного плана Губернатора Московской области. Результаты 
реализации Плана планируется обсуждать еженедельно.

Социальная 
ответственность
Хочешь строить – соблюдай интересы 

жителей. Такова позиция руководителей 
Октябрьского в отношении застройщиков – 
всех и всяких!!!

18 февраля  руководитель администра-
ции г.п. Октябрьский Храмцов В.Б. провел 
рабочее совещание на тему: «фактическое 
выселение жильцов из сносимых домов, 
попадающих в зону жилой застройки ООО 
«РусТехноСтрой», и окончание подрядчиком 
работ по строительству станции «Скорой 
медицинской помощи» и стоматологическо-
го кабинета в Октябрьском».

В совещании приняли участие: замести-
тель руководителя администрации Малышев 
Э.В., главный специалист администрации 
Дворецкая Е.В., генеральный директор ООО 
«РусТехноСтрой» Мансуров Д.А., юрист ООО 
«РусТехноСтрой» Щипкова В.В., директор МУП 
«ОЖУ» Кулешов А.И.

В ходе совещания приняты конкретные 
решения по переселению семей, проживающих 
в жилых домах, попадающих в зону жилой 
застройки. По вопросу окончания работ и ввода 
в эксплуатацию социально-значимых объек-
тов для городского поселения руководитель 
администрации Храмцов В.Б. дал поручение 

руководству ООО «РусТехноСтрой» завершить 
строительные работы и ввести в эксплуатацию 
подстанцию Скорой медицинской помощи и 
стоматологический кабинет в срок до конца II 
квартала 2015 года.

Хочешь работать и управлять – соблюдай 
интересы и безопасность жителей. Такова пози-
ция руководителей Октябрьского в отношении 
предприятий – разных и нужных!!!

18 февраля состоялось совещание о мерах обе-
спечения безопасности и комфортного прожива-
ния жителей ТСЖ «Пионер». Руководитель адми-
нистрации В.Б. Храмцов, начальник Управления 
ЖКХ администрации г. Люберцы Кориновский 

Б.К., заместитель руководителя администрации 
Куликов Г.А., главный специалист ГО и ЧС админи-
страции Шевцов П.И., обсудили ход выполнения 
решения Комиссии по предупреждению и лик-
видации чрезвычайных ситуаций и обеспечению 
пожарной безопасности Люберецкого района от 
19.01.2015 года и решения по предупреждению 
и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обе-
спечению пожарной безопасности  городского 
поселения Октябрьский от 15.01.2015 года ЗАО 
«Октябрьская электросеть»  и ТСЖ «Пионер». 

 Генеральный директор ЗАО «Октябрьская 
электросеть» Володько А.П. доложил о выпол-
нении «ОЭС» всех пунктов решений Комиссий по 

предупреждению и ликвидации чрезвычайных 
ситуаций и обеспечению пожарной безопасно-
сти  района и поселения, и  предоставлении ТСЖ 
«Пионер» договора на техническое обслужива-
ние электрооборудования и кабельных линий. 
Председателю ТСЖ «Пионер» И.В. Камыниной 
было рекомендовано заключить вышеуказанный 
договор с ЗАО «Октябрьская электросеть», а 
также  провести обучение специалиста в службе 
Энергонадзора по 5-ой категории.

Руководители строительства и предприятий 
всех форм собственности, управляющих ком-
паний и ТСЖ, должны понимать – социальная 
ответственность – главный приоритет!

АНТИКРИЗИС – ДЕЙСТВУЕМ ПО ГРАФИКУ

 Сердца многих замерли от восторга, когда на сцену взошли Три 
богатыря. Силачи сгибали копья, упиравшиеся в горло богатыря, 
гнули металлические прутья, освобождались от оков. Оказалось, 
смельчаки есть не только на сцене, но и среди зрителей. Наши 
жители органично вписались в шоу, позволив разрубать кабачки, 
положенные на руку, на шею, на живот, лихо разрубая мечами 

кочаны капусты. Так как среднестатисти-
ческому человеку меч даже поднять труд-
новато, а по условиям конкурса нужно 
было покружиться с мечом, прежде чем 
рубануть, то понятно – и вестибулярный 
аппарат и физическая подготовка должны 
быть  недюжинными. Есть и в Октябрьском 
богатыри!

В кризис неплохо иметь свой 
монетный двор, но для чеканки 
нужны умение и сила. Ребятишки 
и взрослые пробовали противо-
стоять кризису, чеканя монеты. 
И у них получалось!

 Гуляй, Масленица!

Аниматоры водили с детьми хороводы, а Юник клуб вновь 
провел розыгрыш лотереи со множеством приятных призов. 
Выстроилась длинная очередь желающих покататься на лошадях. 
Какой русский не любит быстрой езды! (Но может, просто любит 
красивых лошадей…)

На сладкое, после огненной Масленицы, пошла раздача блинов. 
Вкусно! Лепота! От души веселились люди, честно попросившие 
у всех прощенья, и сердечно простившие других. Простите и нас, 
если что не так рассказали, а захотите сами увидеть Масленицу – 
фоторепортаж на сайте http://oktyabrskiy.ru/.
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ВАМ – ВЕТЕРАНЫ
12 февраля 2015 года в Совете депутатов г.п. 

Октябрьский состоялось совещание на тему: 
«Подготовка к празднованию 70-й годовщины Победы 
в Великой Отечественной войне». Сопредседатели - 
заместитель председателя Совета депутатов Л.Н. Анопа, 
первый заместитель руководителя администрации С.А. 
Андреев обсудили с руководителями образовательных 
и культурных учреждений этапы подготовки к празд-
нику. В совещании приняли участие: директор школы 
№53 Т.П. Иванова, директор МБУ «Культурно-досуговый 
центр» Н.Н. Данилова, директор Центра психолого-
педагогической реабилитации и коррекции «Ариадна» 
Л.С. Фишман и другие официальные лица.

По итогам совещания приняты решения:
08 мая 2015 года участвовать во «Всероссийской Вахте 

памяти», посвященной 70-ой годовщине Победы, в кото-
рой примут участие ветераны Великой Отечественной 
войны, учащиеся образовательных и дошкольных учреж-
дений; обеспечить видео и фотосъемку данного меро-
приятия, провести информационное сопровождение 
через сайт городского поселения Октябрьский, газету 
«Октябрьские известия» (ответственные: директор МБУ 
«Культурно-досуговый центр» Н.Н. Данилова, главный 
редактор Н.Э. Леткеман). Данное мероприятие планирует-
ся провести на территории храма у памятного места; с 04 
мая по 09 мая в Октябрьском планируется проведение 
акции «Георгиевская ленточка», в День Победы акция 
«Бессмертный полк». 

РАБОТАТЬ НА МИР
Мне приходилось общаться с беженцами из Украины. Женщина 

рассказала, что она с малолетним сыном и своей матерью вы-
нуждена была бежать из-под Донецка, а ее отец и брат остались в 
ежедневно обстреливаемом городке. На мои сетования, что в это 
невозможно поверить, женщина с болью ответила: «Да мы еще 
летом и представить этого не могли!».

Да война всегда приходит внезапно, но готовится долго. Святой 
долг каждого гражданина России своими делами и поступками 
способствовать сохранению мира, целостности, 
независимости страны, каждому на своем месте, 
взрослым и детям, работать на мир!  

18 февраля в школе № 53 (директор Татьяна 
Петровна Иванова) состоялся круглый стол с ве-
теранами ВОВ. На встречу с учениками пришли: 
ветеран Великой Отечественной войны Петр Васи-
льевич Пустовар и малолетний узник фашистских 
концлагерей Валерий Алексеевич Михалочкин. За-
меститель директора по безопасности Анатолий 
Филиппович Малофейкин представил ветеранов 
ученикам.

Информационные материалы были подготов-
лены учителями истории: Светланой Анатольевной Абдурахма-
новой, Ириной Леонидовной Бровчук и Галиной Александровной 
Башковой. В круглом столе участвовали ученики 11 «А» (классный 
руководитель Татьяна Васильевна Климакова) и 11 «Б» классов 
(классный руководитель Ольга Викторовна Медведева). 

Ведущая Круглого стола С.А. Абдурахманова вместе с ученика-
ми искала ответы на сложные вопросы: как выиграть информаци-
онную войну, что противопоставить попыткам фальсифицировать 
или приукрасить историю. Тема тем более актуальная, что под за-
весой информационной войны всегда потоками льется кровь не-
винных и одураченных людей.

Светлана Анатольевна напомнила, что на земле Украины, оба-
гренной кровью миллионов советских солдат, освобождавших 
страну от  фашизма, ныне идет братоубийственная война, которая 
сопровождается агрессивной пропагандой. Еще один факт при-
вела учитель истории: среди многонациональной гвардии бойцов, 
удостоенных за мужество и отвагу в боях с фашизмом высшей 
награды - звания Героя Советского Союза, украинцы  на втором 
месте. Горе тем, кто забывает уроки истории!

Ученики с юношеским максимализмом говорили об историче-
ской правде и справедливости, горячо спорили о патриотизме, 
задавались вопросом: способны ли на патриотизм и героизм они 
и их ровесники? Говорили о методах ведения информационной 
войны, приводили примеры умелого использования дезинформа-

ции. Они пришли к выводу, что Правда и Знания – надежная защи-
та от фальсификации и лучшее оружие в информационной войне. 

Но чему верить и как найти правду? Оказалось, что поиск ис-
тины процесс не механический, в нем участвует разум, сердце и 
душа. Правду о войне поколения россиян, уже не знавших войны, 
впитывают с молоком матери. Вот и ребята вспомнили расска-
зы и отношение к войне своих дедов – участников Великой От-
ечественной войны. Героический дед одной из учениц – человек 
мужественный и предельно сдержанный, никогда не рассказывал 
о войне, но не мог побороть волнения в День Победы. Так взвол-
новал всех диспут, что в дискуссию включились и гости. Ведущей 
редактор нашей газеты Виктория Коваленко рассказала о своем 
деде, прошедшем всю войну, и всегда с особым чувством ждав-
шим День Победы. Будучи в преклонных годах и тяжело больным, 
он очень хотел дожить до очередного Дня Победы. Пообещал, 
что доживет и сдержал свое обещание, встретив 53 годовщину со 
День Победы. Но вот до 54 годовщины со Дня Победы ему дожить 
не довелось.

Пусть ветераны не любят вспоминать о страшных днях войны.  
Порой не только рассказы, но и молчание ветеранов красноречи-
вее всех слов говорят о том, какой ценой досталась нам Победа! 
Этого не помним мы, но помнит подсознание. Для поисков истины 
свидетельства участников  исторических событий бесценны!

По-юношески горячим было и выступление В.А. Михалочкина. 

Трудно понять и пережить то, что сам не испытал. 
Как передать радость освобождения, когда совет-
ские солдаты суют в руки мальцам хлеб и сахар, и 
бывалые бойцы плачут, видя как дети торопливо 
едят хлеб и с удивлением рассматривают сахар 
– ведь они никогда не пробовали сладостей! Как 
передать боль ребенка, на глазах которого мать 
погоняет прикладом немецкий солдат. Валерий 
Алексеевич отметил, что трудно поверить, но ведь 
это было. Массовый героизм советских людей – 

и это исторический факт. Если воспитываться на американских 
боевиках, а не на примерах истории, можно очень скоро потерять 
страну.

П.В. Пустовар рассказал о том, что был четырежды ранен. Что 
легкие ранения лечили во фронтовых госпиталях и вновь бойцы 
уходили на передовую. Только, когда в боях под Кенисбергом его 
тяжело ранило, он был отправлен в глубокий тыл. Голос ветерана 
дрожал, когда он говорил о том, что солдатам буквально прихо-
дилось идти по трупам. Говорил он и о патриотизме – не было 
среди его знакомых молодого человека, который не записался бы 
на фронт, не ушел воевать. И девчата уходили на фронт, воевали, 
работали в госпиталях. После кромешного ада кровавых сраже-
ний, казалось, одно ласковое прикосновение медсестры возвра-
щало солдату силы и здоровье. Петр Васильевич  высказал свое 
мнение о важности информационной войны, вспомнив подвиг 
Рихарда Зорге, который известил советское правительство, о том, 
что Япония не собирается вступать в войну с СССР, и войска были 
переброшены из Сибири на другие фронта. 

Споры затихли, ребята внимательно ловили каждое слово. Учи-
теля и гости остались довольны: смогут ребята противостоять 
провокациям, есть в них чувство любви и патриотизма.

Миром правит любовь, а войной ненависть. Научимся не только 
отличать правду от лжи, но и любить свой народ и свою страну, 
так как любят наши родные и близкие, наши ветераны.

14 февраля – День влюбленных. Поэтому для 
людей влюбленных в жизнь и спорт, появилась 
реальная возможность отлично провести выходные. 

В Наташинском парке подмосковных Люберец 
прошли соревнования по лыжным гонкам, посвя-
щенные памяти заслуженного мастера спорта СССР, 
олимпийского чемпиона Алексея Прокуророва. В тур-
нире приняли участие около 1500 человек. В числе 
участников состязаний были и сотрудники админи-
страций Люберецкого района и города Люберцы, а 
также городских поселений Томилино, Малаховка, 
Октябрьский и Красково. С номером «1» на груди 

на лыжню вышел глава Люберецкого района и 
города Люберцы Владимир Ружицкий.

Понятно, что Октябрьская команда, которая 
уже 4-ый год демонстрирует на «Люберецкой 
лыжне» отличные показатели, и в этом году 
была самой многочисленной, дружной и 
результато-способной. Глава г.п. Октябрьский 
Александр Николаевич Терешин лично про-
верил состав и экипировку команды и остался 
очень доволен. Без преувеличения можно ска-
зать, как в прямом, так и в переносном смысле, 
– наши спортсмены были в отличной форме. 

Мы стартовали последними, а пришли в числе лиде-
ров. Так держать!

По словам организаторов, победители и призеры 
в личном первенстве «Люберецкой лыжни-2015» 
получат медали, дипломы и сувениры, а в командном 
- кубки и грамоты. Победители ждут своих наград!

И вот 25 февраля на торжественной линейке в 
школе № 54 (директор Елена Михайловна Попова) 
состоялось награждение наших ребят, которые 
приняли активное участие в «Люберецкой лыжне - 
2015». Глава г.п. Октябрьский Александр Николаевич 
Терешин наградил школьников Почетными грамота-

ми за участие в Лыжне. На цере-
монии награждения присутство-
вали: первый заместитель руко-
водителя администрации Сергей 
Александрович Андреев, началь-
ник отдела  по территориальной 
безопасности, ГО и ЧС, комму-
нальному хозяйству Валерий 
Николаевич Горбатовский, пред-
седатель Общественного Совета 
при главе Татьяна Владимировна 
Бойко, представитель 
Общественного Совета при главе 
Надежда Алексеевна Лымарь, 
СМИ. Также награды за организа-
цию и проведение данного меро-
приятия были вручены учителям 
физкультуры.   

Судьба настоящего 
человека
В юбилейный год Победы в нашей библиотеке для 

учащихся школы № 53 (директор Татьяна Петровна 
Иванова) прошел литературно-художественный час 
«Судьба настоящего человека» о Герое Советского 
Союза Алексее Петровиче Маресьеве. 

Мероприятие для ребят провела сотрудник 
библиотеки Ольга Николаевна Двойцева. Ученикам 

был показан документальный 
фильм, основанный на реаль-
ных событиях. Ребята внима-
тельно слушали рассказ про А. 
П. Маресьева, а затем задали 
интересующие вопросы о судь-
бе Героя Советского Союза. 

Мы на «Люберецкой лыжне»!
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АДМИНИСТРАЦИЯ
городского поселения ОКТЯБРЬСКИЙ

Люберецкого муниципального района Московской области

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
 от  03.12.2014   № 422 - ПА           

«Об утверждении Проекта планировки территории
стадиона с пешеходными зонами с местоположением:

Московская область, Люберецкий район, 
р.п. Октябрьский, в районе ул. Текстильщиков»

В соответствии со ст. 14 Федерального закона от 06.10.2003 
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного само-
управления в Российской Федерации», ст. 8, 48 Градостроительного 
кодекса Российской Федерации, Уставом городского поселения 
Октябрьский, на основании обращения Индивидуального предпри-
нимателя Жиляевой Арины Дмитриевны об утверждении проекта 
планировки стадиона с пешеходными зонами с местоположением: 

Московская область, Люберецкий район, р.п. Октябрьский, в районе 
ул. Текстильщиков, рассмотрев представленную проектную докумен-
тацию

 ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Утвердить Проект планировки территории стадиона с пешеходны-

ми зонами с местоположением: Московская обл., Люберецкий район, 
р.п. Октябрьский, в районе ул. Текстильщиков, разработанный ООО 
«Аймекс-Групп» г. Москва, заказчик: Индивидуальный предпринима-
тель Жиляева Арина Дмитриевна.

2. Дальнейшее оформление документов произвести в установлен-
ном порядке.

3. Настоящее постановление вступает в силу с момента подписания.
4. Настоящее постановление опубликовать в общественно - полити-

ческой газете «Октябрьские известия» и разместить на официальном 
веб-сайте городского поселения Октябрьский в сети Интернет.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить 
на начальника управления архитектуры Ю.В. Полибина.

И. о. Руководителя администрации                                     С. А. Андреев

Плановая проверка ПСЧ 232
 
11 февраля по плану и в соответствии с 

приказом № 596 от 7.08.14 г. ГКУ МО 
«Мособлпожспас», в регламенте которого про-
писаны мероприятия контроля, руководством 
Люберецкого территориального управления 
проверялась 232 пожарно-спасательная часть. 
Начальник территориального управления О.В. 
Хатин проверял технику, технические харак-
теристики, знание должностных обязанностей 
личным составом и санитарно-гигиеническо-
го состояние помещений пожарной части. 
Заместитель начальника управления по при-
менению сил и средств А.М. Дружинин про-
верял документацию, содержание ПТИ и О 
и отработку нормативов по готовности части 
к оперативному реагированию и выполнению 
задач по предназначению. Результаты проверки 
отражены в справке.

День защитника Отечества
Народная память бережно хранит имена и славу многих поколений 

защитников Отечества. Время бессильно стереть величие подвига тех, 
кто мужественно и героически защищал свою Родину на протяжении 
многовековой истории.

18 февраля в г. Люберцы у мемориала «Вечный огонь» и в зале 
администрации Люберецкого муниципального района состоялось 
красочное торжественное мероприятие, посвященное Дню защитни-
ка Отечества. Организаторами мероприятия выступила Московская 
областная противопожарно-спасательная служба. В ней работают 
более восьми тысяч пожарных и спасателей, которые в круглосуточ-
ном режиме обеспечивают безопасность жителей Подмосковья. Все 
они прошли службу в Вооруженных силах или в МЧС России, боль-
шинство являются ветеранами военной службы. И для них служение 
– Отечеству – это не просто воинский долг, это призвание, смысл 
жизни, ратный труд. 

На митинге присутствовали: советник заместителя председателя 
Правительства Московской области Владимир Копонев, глава рай-
она Владимир Ружицкий, начальник по обеспечению деятельности 
противопожарно-спасательной службы Московской области Николай 

Вдовин и другие официальный лица. В церемонии возложения венков 
участвовали курсанты почетного караула Ивановской пожарно-спаса-
тельной академии. Праздничный концерт, посвященный Дню защитника 
Отечества, состоялся в конференц-зале администрации Люберецкого 
муниципального района. 

 Эксперт Люберецкого ТУС и С Нина Кудряшова

Заседание политсовета Люберецкого
местного отделения партии 

«Единая Россия»

24 февраля состоялось заседание политсове-
та Люберецкого местного отделения партии «Единая 
Россия». В нём приняли участие секретарь отделения 
партии, глава Люберецкого района и города Люберцы 
Владимир Ружицкий, руководитель исполкома Владимир 
Беловодский, член политсовета, руководитель администра-
ции Люберецкого района Ирина Назарьева, а также кандида-
ты на вступление в партию.

До начала заседания Владимир Беловодский рассказал, 
что на повестку дня вынесено два вопроса. Первый – о 
вступлении в ряды партии новых членов, второй – отчётный 
доклад Ирины Назарьевой о партийных социальных про-
ектах, реализованных в Люберецком районе в 2014 году.

«Сегодня мы проводим расширенное заседание политсо-
вета. Мы пригласили начальника управления образованием 
Люберецкого района Викторию Бунтину. Само заседание 
посвящено реализации партийных проектов в социальной 
сфере. Курирует эти проекты руководитель администрации 
района Ирина Назарьева. Мы обсудим то, что получилось, 
разработаем планы на 2015 год. Партия наша расширяется, 
мы принимаем 14 человек в «Единую Россию». Они пред-
ставляют самые разные рабочие коллективы, разные слои 
населения», - сказал Владимир Беловодский.

Предложением начать заседание с приема в партию 
новых членов, мероприятие открыл Владимир Ружицкий. 
Каждому кандидату была дана краткая характеристика, 
после чего состоялось голосование.

«Люди, которые проживают в нашем городе, изъявили 
желание в непростое время вступить в партию, в дальней-
шем будут принимать активное участие в деятельности 
«Единой России». Трудности мы преодолеем, все вопросы 
будем решать, у нас всё получится», - заключил Владимир 
Ружицкий.

Далее слово взяла руководитель администрации 
Люберецкого района Ирина Назарьева. Она подробно рас-
сказала о количестве построенных в 2014 году детских 
садов, школ, спортивных объектов и объектов здравоохра-
нения.

«Одним из первых по значимости партийных проектов, 
реализуемых на территории Люберецкого района, стало 
обеспечение детей местами в дошкольных учреждениях. 
Сейчас задача по обеспечению местами 96% детей выпол-
нена в полном объеме. Введен в эксплуатацию детский 
сад в Гарнизоне на 180 мест, детский сад «Журавушка» с 
плавательным бассейном на Инициативной улице. Введена в 
строй пристройка к саду №83. На 2015 год проект меняется. 
Областная программа пока что не принята, но 2 детских сада 
точно уже изъяты», - рассказала Ирина Назарьева.

Она заметила, что в этом году будет введен в эксплуа-
тацию детский сад на 215 мест в микрорайоне 7-8, на 330 
мест в Марусине, Краскове на 120 мест и  Малаховке на 120 
мест. К 1 января 2016 года программа губернатора будет 
реализована.

Что касается второй смены в школах, Ирина Назарьева 
пояснила, что сейчас всего четыре школы ведут обучение 
в две смены. К 1 сентября количество школ с двумя смена-
ми может увеличиться. Это связано с демографическими 
факторами. В Краскове к школам № 55 и 56 будут сделаны 
пристройки, в 2016 - 2017 годах планируется строительство 
школы на 825 мест. В Люберцах в микрорайоне 1-1а запла-
нировано строительство еще одной  школы на 825 мест.

Руководитель районной администрации также отчиталась 
о строительстве и вводе в эксплуатацию учреждений допол-
нительного образования и медучреждений в Люберцах. 
Особое внимание она обратила на ремонтные работы, 
которые будут проводиться в Доме офицеров в этом году.

Пресс-служба Люберецкого муниципального района

Люберецкое управление социальной защи-
ты населения  Министерства социальной  
защиты населения Московской области дово-
дит до сведения родителей (законных предста-
вителей), что Постановлением Правительства 
Московской области от 12.03.2012 года № 
269/8 «О мерах по организации отдыха и 
оздоровления   детей в Московской области» 
на 2015 год утвержден порядок организа-
ции отдыха и оздоровления отдельных кате-
горий детей, имеющих место жительства в 
Московской области.

Меры социальной поддержки по обеспе-
чению отдыха и оздоровления при наличии 
медицинских показаний и отсутствии проти-
вопоказаний предоставляются:

а) детям из многодетных семей;
б) детям погибших военнослужащих;
в) детям-инвалидам и сопровождающим 

их лицам;
г) иным категориям лиц из числа детей, 

находящихся в трудной жизненной ситуации.
Право на получение бесплатной путевки в 

организации отдыха и оздоровления детей 
(далее – бесплатная путевка) имеют дети, 
относящиеся к категориям, перечисленным в 
подпунктах «а», «б», «г»,  настоящего пункта.

Право на получение компенсации (полной 
или частичной) стоимости путевки в органи-
зации отдыха и оздоровления детей (далее 
– компенсация) имеют дети, относящиеся к 
категориям, указанным в подпунктах «а», «б», 
«в», «г» настоящего пункта.

Для получения бесплатной путевки заявите-
лем представляются следующие документы:

а) заявление на получение бесплатной 
путевки;

б) паспорт или иной документ, удостове-
ряющий личность в соответствии с законода-
тельством Российской Федерации;

в) свидетельство о рождении ребенка;
г) документы, подтверждающие право на 

предоставление ребенку мер социальной под-
держки по обеспечению отдыха и оздоров-
ления.

Для получения компенсации заявителем 
представляются следующие документы:

а) заявление на предоставление компен-
сации;

б) паспорт или иной документ, удостове-

ряющий личность в соответствии с законода-
тельством Российской Федерации;

в) свидетельство о рождении ребенка;
г) договор на приобретение путевки, на 

оказание услуг по организации отдыха и (или) 
оздоровления ребенка либо на приобретение 
туристского продукта;

д) документ, подтверждающий оплату 
путевки (кассовый чек или квитанция к при-
ходному кассовому ордеру);

е) документ, подтверждающий пребывание 
ребенка в организации отдыха и оздоровле-
ния;

ж) документы, подтверждающие право на 
предоставление ребенку мер социальной под-
держки по обеспечению отдыха и оздоров-
ления.

         
Консультацию можно получить в 

Люберецком управлении  социальной защиты 
населения в отделе по делам  семьи и детей, 
расположенном по адресу: г. Люберцы, ул. 
Мира, дом 7-А, каб.3,  тел.  8-498-553-96-33.      

Информация Люберецкого управления социальной 
защиты населения о мерах по организации отдыха 

и оздоровления отдельных категорий детей


